

Orgullo con la gestión del gobierno del Presidente Gabriel Boric para llevar a cabo el Programa con flexibilidad, que ha permitido lograr acuerdos, y de manera extraordinaria este que viene a mejorar las pensiones y avanzar en una transición mixta a un sistema de seguridad social.

Si hay un actor sociopolítico excluido, marginado, que va a tener una gran ayuda con este gran paso que se ha dado, es la ruralidad, donde campea el autoempleo, la agricultura familiar campesina, en su gran mayoría informal, y que no ha tenido, entre comillas, un patrón o empresas que paguen, y que vayan depositando sus ahorros previsionales.

Por lo tanto, el Pilar Solidario, y el cumplir la meta de pensiones básicas que lleguen a 250 mil pesos, más el aporte adicional a mujeres, son muy importantes para el sector rural, donde además la población está envejecida.

Muchas personas de PRODE-

Pensiones dignas para el mundo rural

ESTEBAN VALENZUELA
Ministro de Agricultura

El Pilar Solidario, y el cumplir la meta de pensiones básicas que lleguen a 250 mil pesos, más el aporte adicional a mujeres, son muy importantes para el sector rural, donde además la población está envejecida. Muchas personas de PRODESAL, y también de los Consejos Agrícolas Regionales, (CAR), que reúnen liderazgos campesinos, vienen de la Reforma Agraria, están en torno a los 70 años, y aún siguen trabajando.



SAL, y también de los Consejos Agrícolas Regionales, (CAR), que reúnen liderazgos campesinos, vienen de la Reforma Agraria, están en torno a los 70 años, y aún siguen trabajando. El Presidente Boric lo ha visto en terreno, y le impresionó mucho el caso de una señora de 85 años que cultiva y vende sus productos en una feria libre en la comuna de Peralillo.

Por eso, viva esta Reforma, el gran acuerdo alcanzado por el bien del país, y por la ruralidad y los campesinos y campesinas.